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OGGETTO: Individuazione delle spese da 
finanziare ai sensi del comma 2 dell’art.250, del 
D.Lgs 267/2000 Progetto H.C.P. Cantieri di Servizio-
Fornitura gratuita libri di testo 

 
 
L’anno duemilaquattordici, il giorno VENTICINQUE del mese di SETTEMBRE dalle ore 10.10 nel 
Palazzo di Città, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria ed in seduta pubblica  per 
trattare  gli argomenti posti all’ordine del giorno di cui alla determinazione del Presidente del 
Consiglio comunale prot. n°523/Pres. del 18 settembre 2014, ritualmente notificata a tutti i 
Consiglieri Comunali.  
 
Consiglieri assegnati al Comune  n° 30   
Consiglieri in carica   n° 30 
N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass. N.ro CONSIGLIERI Pres. Ass.

1 TRIPOLI FILIPPO MARIA X 16 GIAMMARRESI G IUSEPPE X
2 AIELLO PIETRO X 17 SCARDINA VALENTINA X
3 DI STEFANO DOMENICO X 18 ATANASIO FABIO X
4 MAGGIORE MARIA LAURA X 19 VELLA MADDALENA X
4 AMOROSO PAOLO X 20 AIELLO ALBA ELENA X
6 RIZZO MICHELE X 21 CIRANO MASSIMO X
7 TORNATORE EMANUELE X 22 CHIELLO GIUSEPPINA X
8 ALPI ANNIBALE X 23 AIELLO ROMINA X
9 GARGANO CARMELO X 24 FINOCCHIARO CAMILLO X

10 LO GALBO MAURIZIO X 25 VENTIMIGLIA MARIANO X
11 D'AGATI BIAGIO X 26 CASTELLI FILIPPO X
12 BARONE ANGELO X 27 D'ANNA FRANCESCO X
13 GIAMMANCO ROSARIO X 28 GIULIANA SERGIO X
14 CLEMENTE CLAUDIA X 29 BELLANTE VINCENZO X
15 MAGGIORE MARCO X 30 BAIAMONTE GAETANO X

 
 

Consiglieri presenti  n. 26          Consiglieri assenti n. 04 
 

Risultato legale il numero degli intervenuti, assume la presidenza il presidente Claudia 
Clemente . 

Assiste il vice Segretario Costantino Di Salvo 

 













 
 

 
 
                                                                 Verbale della seduta 
 
 
Adunanza Pubblica 
Partecipa il vice-Segretario generale del Comune, dott. Costantino Di Salvo; 
 
per l’Amministrazione, sono presenti il Sindaco Patrizio Cinque e gli assessori Mastro Lembo, Puleo, 
Tripoli, Atanasio; 
 
 Il Presidente enuncia il punto avente come oggetto:  “Individuazione delle spese da finanziare ai 
sensi del comma 2 dell’art.250, del D.Lgs 267/2000 Progetto H.C.P. Cantieri di Servizio-Fornitura 
gratuita libri di testo” e passa la parola  al dott.re Costantino Di Salvo, quale proponente dirigente 
della proposta. 
 
Costantino Di Salvo dà lettura ed illustra la proposta spiegando, altresì, che,  per il progetto in 
esame nella delibera in oggetto, denominato  H.C.P. Cantieri di Servizio-Fornitura gratuita libri di 
testo, sono stati individuati tramite il comma 2 dell’art.250 del D.Lgs 267/2000 finanziamenti esterni 
riguardanti i servizi sociali e l’assistenza scolastica, relativi ad interventi non presenti o insufficienti 
rispetto a quanto previsto nell’ultimo bilancio approvato  
 
Il Presidente spiega che, poiché la proposta è stata deliberata ed approvata a maggioranza, si 
può passare alla discussione generale solo se almeno 5 consiglieri lo richiedano, ai sensi dell’art. 
48, comma 8.  
 
Lo richiedono i consiglieri Amoroso, Barone, Di Stefano, Rizzo e Tripoli. Si passa pertanto alla 
discussione generale. 
 
Cons.Di Stefano sostiene che trattasi di un atto squisitamente tecnico e chiede all’assessore Puleo 
di dare le opportune delucidazioni. 
 
Assessore Puleo illustra il progetto ed i destinatari, sottolineando che esso prevede l’erogazione di 
prestazioni sociali  in favore dei dipendenti dei pensionati pubblici e dei loro familiari. Le 
attività,sostiene, sono finanziate  dal fondo credito ed attività sociali alimentati dal prelievo 
obbligatorio dello 0,35% sulle retribuzioni del personale in servizio.  
I progetti afferenti Home Care Premium 2012 avranno una conclusione entro Novembre 2014. 
Precisa che è necessario pertanto autorizzare i necessari impegni di spesa ai sensi dell’art.250 c.2 
D.Lgs 267/2000 sui relativi interventi capitoli d’uscita . 
 
Cons.Tornatore dichiarq che voterà favorevolmente la delibera e chiede se l’attuale graduatoria 
è congelata, visto che l’Amministrazione ha istituito una nuova commissione per rivedere la 
situazione patrimoniale dei candidati ed accertare eventuali irregolarità. Chiede, alfine, i tempi 
previsti per la redazione di detta graduatoria. 
 
Cons.Aiello Romina sottolinea alcuni dettagli della delibera. Informa che la graduatoria, 
riguardante progetti che sono stati avviati durante la scorsa amministrazione, è stata ritirata per 
condurre controlli dettagliati su di essa. Considera legittimi questi controlli e si rammarica che essi 
non siano stati condotti prima, durante la scorsa amministrazione e che, inoltre, gli interrogativi di 
taluni consiglieri arrivino solo adesso. 
 



Cons.D’Agati si interroga ed interroga l’Assessore sul perché la graduatoria venga rifatta ed, in 
linea con il Movimento Cinque Stelle, chiede che se ci sono errori ed irregolarità, questi devono 
essere denunciati. 
 
Cons.Amoroso si dichiara d’accordo con i contenuti della proposta di delibera ed afferma, 
replicando al consigliere Aiello Romina, che le domande sono sempre lecite e possono essere 
riproposte all’Amministrazione. 
 
Cons.Giammaresi considera gli interrogativi e le domande inopportune ed afferma che esse non 
avrebbero ragione di esistere se solo i consiglieri avessero letto bene la delibera, dove tutto è ben 
illustrato e spiegato. Ritiene che a questo punto sia solo opportuno votare la delibera, dato che si 
tratta di somme che vengono introitate nelle casse comunali. 
 
Si allontana il consigliere Aiello Pietro (Presenti consiglieri n°25) 
 
Il Cons.Rizzo chiede, visto che la precedente graduatoria è apparsa viziata,, se è stato riproposto il 
bando o si stia solo procedendo ad un controllo per ovviare ad eventuali irregolarità sugli esclusi. 
 
Il Sindaco risponde che i progetti in oggetto sono pubblici e quindi visionabili. Riferisce che alcuni 
cittadini hanno espresso dei dubbi sulla graduatoria e che essendo emerso qualche dato 
anomalo, è stato disposto di rivalutare l’elenco dei beneficiari. A questo fine è stata costituita una 
commissione per valutare i dati dell’ultima graduatoria. Precisa che il bando è stato già espletato 
e non è stato più riaperto. Conclude affermando che allo stato delle cose la graduatoria è 
congelata perché si stanno espletando dei controlli per verificare gli esclusi. 
 
Il Presidente passa alla votazione. 
 
Cons.Di Stefano per dichiarazione di voto, ringrazia l’assessore Puleo ed il Sindaco per avere 
istituito una commissione di inchiesta, al fine di assicurare la massima trasparenza. Dichiara che il 
suo voto non può essere che favorevole 
 
Cons.Lo Galbo per dichiarazione di voto, sottolineando l’importanza della delibera per gli 
argomenti trattati, informa che il suo gruppo voterà favorevolmente l’atto. 
 
Non essendoci più dichiarazioni di voto, il Presidente mette ai voti la delibera avente come 
oggetto: “Individuazione delle spese da finanziare ai sensi del comma 2 dell’art.250, del D.Lgs 
267/2000 Progetto H.C.P. Cantieri di Servizio-Fornitura gratuita libri di testo”  
 
 Presenti 25 consiglieri 
Votano a favore 25 consiglieri. La proposta viene approvata all’unanimità 
 
A questo punto chiede di intervenire in merito all’ordine dei lavori, il consigliere Maggiore Maria 
Laura la quale chiede il prelievo del punto 4° all’ordine del giorno  presentato dal consigliere 
Aiello Romina avente come oggetto: Occupazione abusiva dei locali dell’autoparco comunale. 
 
Cons.Barone chiede di procedere in maniera ordinata  rispettando l’ordine di trattazione dei punti 
previsti nella convocazione.  
 
Entra il consigliere Aiello P.Presenti VENTISEI 
 
Cons.D’Agati sull’ordine dei lavori, si rammarica per il fatto che, nel  procedere nei lavori d’aula, 
sembra che solo gli ordini del giorno presentati dal Movimento Cinque Stelle siano degni di rilievo 
e per queste ragioni devono essere presentati sempre per prima e chiede che venga rispettato 
l’ordine dei lavori. 
 
Il Presidente dopo avere chiarito che ad ora è stato prelevato solo un punto all’ordine del giorno, 
presentato dalla minoranza,  mette ai voti la richiesta di prelievo del punto n°4 avente come 
oggetto: “Occupazione abusiva dei locali dell’autoparco comunale”. 
 



Consiglieri presenti  e votanti n°26 
Votano Favorevoli n° 17 consiglieri 
Votano Contrari  n°8 consiglieri (Alpi Barone, Rizzo, D’Agati, Aiello P. Di Stefano, Tornatore,                                          
Amoroso) 
Astenuti  n° 1 consigliere (Tripoli) 
La proposta di prelievo viene approvata a maggioranza. Pertanto si passa la discussione al punto 
prelevato.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 




